

Уголовный процесс

ПРАКТИКА УСПЕШНОЙ ЗАЩИТЫ И ОБВИНЕНИЯ

№ 11 ноябрь 2018

Экстремизм в сети Интернет:
новое об уголовной
ответственности

Как возмещать ущерб по делу о налоговом
преступлении

Что считать уголовно наказуемым повреждением
чужого имущества

Как проводить допрос по делам о склонении
к потреблению наркотиков

В КУРСЕ



Юрий Анатольевич Цветков, к. ю. н., заведующий кафедрой управления следственными органами и организации правоохранительной деятельности Академии СК России, федеральный судья в отставке

Продолжается бой...

Продолжается бой... / The battle continues...

Цветков Ю.А., к. ю. н., заведующий кафедрой управления следственными органами и организации правоохранительной деятельности Академии СК России, федеральный судья в отставке

Tsvetkov Yu.A., PhD in law, head of the department of the investigative bodies and law enforcement Academy of the investigative committee, a federal judge retired

(e-mail: avtor@ugpr.ru)

Аннотация: в материале анализируется законопроект о существенном расширении полномочий прокурора в досудебных стадиях уголовного процесса. Автор оценивает его как очередную атаку на процессуальную самостоятельность следователя и реформу процесса 2007 года.

Abstract: the article analyzes the draft law on the significant expansion of the powers of the Prosecutor in the pre-trial stages of the criminal process. The author assesses it as another attack on the procedural independence of the investigator and the reform of the 2007 process.

Ключевые слова: процессуальная самостоятельность следователя; полномочия прокурора; досудебное производство.

Keywords: procedural independence of the investigator; powers of the prosecutor; pre-trial proceedings.
